



Georges KLIEMANN

Sculptures présentées dans cette exposition : **Eros** (Bois de frêne)
Balaguère (Bois de noyer) - **Montagne drapée** (Bois de chêne)

Georges KLIEMANN est né le 2 mars 1946 à Saint Julien les Villas (Aube).

Il est un ancien élève des Beaux-arts de Strasbourg et de Besançon. Il est depuis quelques années déjà de retour dans sa Champagne natale.

Il est à la fois dessinateur, sculpteur et peintre et très pédagogue de ces trois disciplines.

Il consacre une large part de sa démarche pour la reconquête du beau métier, du beau savoir-faire, pour le service d'une œuvre qui ravirait tout autant le créateur que le spectateur de l'œuvre.

Emerveillé par la beauté, la générosité, l'intelligence et la puissance de la nature, intrigué par l'histoire de l'homme, curieux de la comprendre, c'est la richesse du patrimoine mondial artistique et culturel qui lui donnera bien des réponses.

La création artistique deviendra son chemin de vie. L'amour éclaire le chemin.